

ASUNTOS SOCIALES

Alcobendas dedica 63.400 euros a planes contra la discapacidad y el alzhéimer

Alcobendas, 20 oct (EFE).- El Ayuntamiento de Alcobendas ha renovado sus convenios de colaboración con tres asociaciones sociales de la ciudad, dedicadas a ayudar a los enfermos de alzhéimer, personas con párkinson y vecinos con diversidad funcional, entre las que se repartirán 63.400 euros para que mantengan sus planes de ayuda en el municipio.

El objetivo es que estas entidades de carácter local puedan mantener sus programas de respaldo para los afectados y de respiro para los familiares, especialmente.

En concreto, el Consistorio va a dedicar 45.900 euros a la Asociación de padres de alumnos con discapacidad (Apama), que destinará la aportación económica municipal a su equipo de atención temprana, al centro ocupacional, a la formación específica de trabajadores y al servicio de ocio, según indican en un comunicado.

Por otro lado, la Asociación de Familiares de Enfermos de Alzhéimer (Afaeaa) recibirá 11.000 euros utilizará la aportación del Ayuntamiento para su proyecto de respiro familiar denominado "Rompiendo barreras: te cuidamos, cuidador". Por último, la Asociación de enfermos de Párkinson (Alcosse) obtendrá 6.500 euros, que le permitirá mantener su programa de atención integral.